

PASSATION DE COMMANDEMENT AU DÉTACHEMENT DU 3^{ème} RÉGIMENT DU MATÉRIEL.

PUBLIÉ LE 9 JUILLET 2020



Le mardi 7 juillet, le détachement du 3^{ème} régiment du Matériel, situé au quartier Vergnes à Montauban, a changé de chef.

Après trois années passées à la tête du détachement de Montauban, le lieutenant-colonel Thomas DUROSELLE a cédé le commandement au commandant Franck MOURCET au cours d'une cérémonie présidée par le colonel LEJUSTE, chef de corps du régiment.

Seul centre de pliage et de réparation de parachutes en France pour l'armée de Terre, le détachement montalbanais du 3^{ème} RMAT est une référence mondiale. Chaque année, 100 000 parachutes y sont expertisés et pliés.

Aux commandes du détachement, le lieutenant-colonel DUROSELLE s'est constamment investi pour répondre aux impératifs opérationnels des parachutistes de l'armée de Terre et a tout fait durant son temps de commandement pour mettre en lumière le travail de son personnel : réparateurs ou plieurs de parachutes.

A l'issue de la cérémonie de passation de commandement, le lieutenant-colonel DUROSELLE a tenu à remercier tout particulièrement la ville de Montauban qui a toujours œuvré pour mettre en lumière l'action des armées et plus particulièrement celle du détachement du 3^{ème} RMAI.

De la récente collaboration entre le détachement et la mairie de la ville dans le cadre de la gestion de la crise sanitaire a résulté la confection de plus de 30000 masques en tissu par les réparateurs de la 14^{ème} compagnie de maintenance largage parachutage.